



Éxodo masivo de veraneantes disfrutaban de las playas guatemaltecas

Semana Santa en la Ciudad de Guatemala



Asueto bancario inicia a partir del miércoles a mediodía, pero atenderán con servicio especial



Comidas de Semana Santa en Guatemala

Pescado seco envuelto en huevo

Platillo tradicional de la época, se caracteriza porque envuelven el pescado en huevo, para luego colocarlo en el recado. Acompañado de curtido, arroz, chirmol y tamalitos blancos.

Coliflor, ejotes y pacayas envueltas en huevo

Es una tradición en Semana Santa y se acompaña de chirmol o salsa de tomate.

Curtido o encurtido

combinación de vegetales con especias y encurtidos con vinagre. Su color característico lo proporciona la remolacha.

Tamalitos de viaje guatemaltecos

Elaborados a base de masa de maíz, son envueltos en tusa. Durante la Semana santa de acompaña con la comida típica ya que no se consume tortilla ni pan.

Ensalada de Escabeche

Verduras curtidas o en conserva, es elaborado con coliflor, ejote, zanahorias, cebollas, pimientos y más. También puedes agregarle algunos jalapeños.

Fresco de Súchiles

Es una tradicional bebida de la Semana Santa, se caracteriza por su fermentación. Es preparada con jocotes, panela, anís, canela, jengibre y cáscara de piña

Granizadas

Pueden ser dulces o saladas, según sea tu gusto.

Empanadas de manjar

Son elaboradas a base de leche, maicena y azúcar, suelen estar rellenas de manjar de leche.

Fresco de chilacayote

El ingrediente principal es el chilacayote, es tradicional degustarlo con mucho hielo.

Corbatas con miel

Tienen un sabor único, en la Semana Santa podrás encontrarlas en los recorridos de las procesiones.

Tips para refrescar a tu perro este verano



Mantenlo Hidratado

Déjale agua fresca y limpia a disposición las 24 horas del día y comprueba periódicamente que quede agua en el bebedero y que el bebedero no esté expuesto al sol.

Protégelo del sol

Es importante que tu perro tenga un lugar fresco y protegido del sol donde descansar, sobre todo en las horas más cálidas del día.

Mójalo

Sobre todo, en la cabeza y en el tronco, ayuda a bajar la temperatura del perro. Los perros no sudan como las personas y el agua con la que se mojan les baja el calor.

Córtale el pelo

recortarlo sobre todo en la barriga puede ser otra medida para ayudarle a controlar la temperatura. Cuando se corta el pelo, lo importante es dejar unos 2-3 centímetros aproximados de longitud.

Kilométricas colas de guatemaltecos que viajan a destinos de descanso en la Costa Sur

Miércoles Santo, 5 de abril, cientos de guatemaltecos iniciaron el descanso de la Semana Santa. Y por esa razón, muy de madrugada, cientos de vehículos abarrotan la ruta al Pacífico en busca de las playas al Sur del país.

Los guatemaltecos que viajan a las playas han observado largas colas en la ruta hacia el Pacífico, en particular en la ruta de la autopista Palín-Escuintla ya que en el peaje las filas de vehículos son enorme. Esto debido al descanso Semana Santa, que inicia hoy a al medio día.



Procesión del Jesús del Rescate y la Virgen de Dolores, sale de la Iglesia de Santa Teresa



El magno cortejo procesional de **Jesús del Rescate**, saldrá de su templo, ubicado en la 4 Calle 8-55 de la Zona 1, a las 12:00 del mediodía del Miércoles Santo, para retornar a su templo a las 12:00 de la medianoche aproximadamente.

Si le interesa

Insivumeh

Pronostica frente frío

Un frente frío podría afectar algunas regiones del país con nublados y llovizna a partir del jueves 6 de abril de 2023, según el Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (Insivumeh).

Según César George, jefe del Centro de Meteorología del Insivumeh, comunico que el frente frío será de condiciones débiles, similar al que se registró la última semana de marzo, cuando se reportó leve frescura por la mañana y viento norte ligero.

Asueto Bancario

La Superintendencia de Bancos (SIB) informó que las sucursales y agencias bancarias, sociedades financieras, compañías de seguros, almacenadoras, casas de cambio y microfinancieras, cerraran la atención al público a partir de este Miércoles Santo al medio día.

También estarán cerradas las instalaciones los días jueves 6 y viernes 7 de abril, reanudando el servicio el lunes 10 de abril en sus respectivos horarios.

Algunas entidades han comunicado a sus cuentahabientes que atenderán al público y prestarán servicio de manera especial, en determinadas agencias, sucursales y horarios.



Inicia el éxodo masivo de capitalinos hacia distintos destinos de descanso del país

A tempranas horas de este Miércoles Santo, los veraneantes empezaron a abandonar la Ciudad de Guatemala para dirigirse al sur del país, así lo evidencian imágenes captadas en la autopista Palín-Escuintla. En dicho lugar ya se observan largas filas de vehículos que buscan llegar a los departamentos del sur del país, previo a que inicie el descanso por la Semana Santa 2023.

La circulación de vehículos en la autopista fue más lenta de lo normal. Este jueves se espera que aumente la circulación por esa ruta para poder visitar a sus seres queridos, acudir a centros turísticos, o vivir las tradiciones religiosas en otros departamentos.

Por lo anterior, se recomienda salir con tiempo de sus residencias o trabajos y también hacer las revisiones correspondientes a sus vehículos. Aunque es bueno, recordar que ya está operando el SINAPRESE con campamentos en todo el país y puestos de control.



JUEVES SANTO

Con Jesús Nazareno de San Cristóbal El Bajo



Recorrido Procesional 6 de Abril 2023



Salida	8:00 hrs.
Escuela de Cristo	10:30 hrs.
Obras Sociales SHP	11:15 hrs.
Cementerio	
San Lázaro	13:30 hrs.
Ermitea Santa Lucía	14:20 hrs.
San Agustín	14:45 hrs.
San Sebastián	16:45 hrs.
Parque Central	18:15 hrs.
Entrada	21:30 hrs.

Como será el ingreso a la ciudad de Antigua Guatemala este Jueves Santo

Según un itinerario publicado por el Ayuntamiento de la Antigua, la primera procesión se prevé que salga a las 8:00 de la mañana. Sin embargo, las actividades inician desde la madrugada, ya que muchas personas se dedican a realizar las alfombras por donde pasará el cortejo procesional, por lo que cierran calles y avenidas.



La primera procesión del Jueves Santo será la de Jesús Nazareno de la Humildad del Templo de San Cristóbal el Bajo, el cual saldrá a las 8:00 de la mañana y después de recorrer casi toda la Ciudad Colonial ingresará de nuevo a las 21:30 horas.

Monte Rico



Monterrico es un pueblo ubicado en la **costa del Pacífico** de Guatemala en el sur del departamento de Santa Rosa. Es el centro de actividades de la "Reserva Natural de Monterrico." La reserva natural es conocida por sus playas negras de arena volcánica. Se ubica a 148 Km. De la capital.

Dos formas de llegar a Monte Rico

En Ferry desde el km. 106, de Taxisco hacia la avellana allí navegarás por el Canal de Chiquimulilla y en 20 minutos estarás en Monterrico

Mientras que, por Iztapa, debes pagar peaje en Palín, peaje en Iztapa por Q15 y Q10 más para ingresar a Monterrico. Sin embargo, encontrarás varios tramos con baches y túmulos que hacen más extensa la llegada a tu destino. El viaje tarda aproximadamente 4 horas.